

Handarbeitsnachmittag mit den Frauen von Herz Jesu

Urdenbach. Die Frauen von Herz Jesu laden für Mittwoch, 17. September, ab 15 Uhr im Anbau des Pfarrhauses von Herz Jesu, Urdenbacher Allee 113, zu einem Handarbeitsnachmittag ein. Die Teilnehmenden häkeln, stricken, sticken und klönen nach Herzenslust. Wer handarbeitet, bringt seine angefangenen Projekte mit. Jede und jeder ist willkommen – mit und ohne Strickzeug.

Infoabend zu Pfarrgemeinderat und Kirchenvorstand

Urdenbach. Interessierte Gemeindemitglieder sind für Mittwoch, 17. September, um 19 Uhr zu einer Infoveranstaltung über die Arbeiten und Aufgaben des Pfarrgemeinderates und des Kirchenvorstandes eingeladen. Sie findet statt im Anbau des Pfarrhauses an der Urdenbacher Allee 113.

Ökumenischer Gedächtnisgottesdienst in der „Diakonie“

Düsseldorf. Zu einem Ökumenischen Gedächtnisgottesdienst für die im zweiten Quartal im Florence-Nightingale-Krankenhaus und dem Friederike Fliedner Hospiz der Kaiserswerther Diakonie Verstorbenen lädt das katholische und evangelische Team der Krankenhauseelsorge gemeinsam mit der Leitung des Hospizes ein. Am Mittwoch, 17. September, um 19 Uhr der Gottesdienst in der Mutterhauskirche am Zeppenheimer Weg 14 (gegenüber von Parkplatz P9) gefeiert und durch den Chor „Lohberg Voices“ mitgestaltet. Im Rahmen des Gedächtnisgottesdienstes wird der Name der Verstorbenen noch einmal ausgesprochen und es kann von allen Mitfeiernden eine Kerze entzündet werden. Die An- und Zugehörigen der Verstorbenen sind in den vergangenen Wochen persönlich angeschrieben worden. Wer keine persönliche Einladung erhalten hat oder an einen lieben Menschen denken und für ihn beten möchte, ist zur Mitfeier eingeladen. Eine Anmeldung ist nicht notwendig. Weitere Informationen bei Georg Wiesemann unter Telefon 0211/409-2255, oder Pfarrer Dr. Ulrich Lüders unter Telefon 0211/409-2308, E-Mail: fnk-seelsorge@kaiserswerther-diakonie.de

Elternabend zur Erstkommunionvorbereitung

Garath. Nach den Herbstferien startet die Vorbereitung zur Erstkommunion 2026 für Kinder ab dem 3. Schuljahr. Wer sei Kind anmelden möchte, ist zum Elternabend am Donnerstag, 18. September, um 19.30 Uhr eingeladen. Die Anmeldetermine sind am Freitag, 26. September, von 14 bis 17 Uhr und am Samstag, 27. September, von 10 bis 13.30 Uhr. Alle Termine finden im Matthäus-Haus, René-Schickele-Straße 4, statt. Wenn das Kind noch nicht getauft ist, melden sich Interessierte bitte im Pfarrbüro unter Telefon 0211/70 17 77 oder per E-Mail bei franziska.roelle@erzbistum-koeln.de.

Dominikaner laden zum Single-Gottesdienst ein

Altstadt. „Holy Bible – my favorite Verse“, lautet das Thema des nächsten Single-Gottesdienstes zu dem die Dominikaner interessierte Singles im Alter von 25 bis 50 Jahren einladen. Unter dem Motto: „Come, pray & drink together“ findet der Single-Gottesdienst am Donnerstag, 18. September, um 20 Uhr in der Kirche St. Andreas, Andreasstraße 10, statt.

Einführung von Pfarrer Stephan Pörtner für St. Bonifatius

Friedrichstadt/Flehe. Seit dem 1. September ist Pfarrer Stephan Pörtner zusätzlich zum Seelsorgebereich „Unter- und Oberbilk, Friedrichstadt und Eller-West“ auch Pfarrer an St. Bonifatius und die Mitglieder der beiden Pastoralteams sind jeweils auch für den anderen Seelsorgebereich ernannt. Am Freitag, 19. September, findet um 18.30 Uhr in der [Kirche Schmerzreiche Mutter, In der Hött 26](#), die offizielle Einführung von Pfarrer Stephan Pörtner als Pfarrer von St. Bonifatius durch Stadtdechant Frank Heidkamp statt. Im Anschluss an die Messe sind alle zu einem kleinen Empfang in das Pfarrheim Flehe eingeladen.

Kaplan Frost lädt zum Bibelgespräch ein

Oberkassel. Kaplan Johannes Frost lädt für Freitag, 19. September, um 19.30 Uhr zum Bibelgespräch in den Saal des Canisiushauses, Friesenstraße 77, ein. Gesang, Gebet, Austausch und Betrachtung des jeweiligen Sonntagsevangeliums bestimmen den Abend. Interessierte, die die Bibel besser kennen lernen möchten, melden sich per E-Mail bei Kaplan Frost an: johannes.frost@erzbistum-koeln.de.

Spielzeit in der Bücherei St. Ursula

Grafenberg. Zahlreiche Spielveranstaltungen finden am Wochenende, 20. und 21. September, in ganz Deutschland, Österreich und der Schweiz statt. Die Bücherei St. Ursula macht mit und lädt alle Interessierten dazu ein. Spielzeit in der Bücherei St. Ursula, Margaretenstraße 3, ist am Samstag von 10 bis 18 Uhr und am Sonntag von 11 bis 16 Uhr. Jeder kann einfach reinkommen und mitspielen. Das Team der Bücherei freut sich. Rückfragen per E-Mail an: buecherei@st-ursula.eu oder Tel. 01520 4208878.

Orgelmusik zur Marktzeit

Carlstadt. In der Orgelmusik zur Marktzeit am Samstag, 20. September, spielt um 11.30 Uhr Markus Belmann in der Maxkirche, Schulstraße 15. Auf dem Programm stehen Werke von Johann Sebastian Bach und Cesar Franck. Der Eintritt ist frei.

Hubertus-Wiesenfest

Itter. Zum Hubertus-Wiesenfest sind alle Interessierten für Samstag, 20. September, auf die Pfarrwiese, Am Broichgraben, eingeladen. Beginn ist um 14 Uhr mit der Heiligen Messe. Danach ist Zeit für nette Begegnungen bei Kaffee und Kuchen, Reibekuchen, Gegrilltem, Getränken, Tombola sowie Spielen und Basteln für Kinder. Der Erlös geht an die Kinder- und Jugendhilfe in Ruanda aus Düsseldorf.

Pfarrprozession in Flehe

Flehe. Anlässlich des Patroziniums der Kirche Schmerzreiche Mutter findet nach der Heiligen Messe am Sonntag, 21. September, um 10 Uhr eine Pfarrprozession statt. Alle sind eingeladen mitzugehen. Die Anwohner des Prozessionsweges werden gebeten, diesen zu schmücken.

„Gottesgeschichten“ in St. Antonius

Friedrichstadt. Einmal im Monat wird sonntags um 11 Uhr eine Heilige Messe für Eltern mit kleinen Kindern unter dem Titel „Gottesgeschichten“ in St. Antonius am Fürstenplatz gefeiert. Der nächste Termin ist am Sonntag, 21. September.

Sonntagsorgel in St. Andreas

Altstadt. Organisten, Gesangssolisten und Musikensembles aus dem In- und Ausland bringen Sonntag für Sonntag die christliche Botschaft zum Klingen. In der „Sonntagsorgel“ am 21. September spielt um 16 Uhr Frank Volke aus Düsseldorf in der Kirche St. Andreas, Andreasstraße 10. Die Sonntagsorgel findet in Kooperation mit dem Düsseldorf Festival statt. Der Eintritt ist frei, eine Spende erbeten.

„Kirche auf dem Deich“

Volmerswerth. „Kirche auf dem Deich“ heißt es wieder am Sonntag, 21. September. Beginn ist um 18 Uhr mit der Heiligen Messe in St. Dionysius, Volmarweg 3, mit dem Gospelchor „Together“. Bei schönem Wetter wird nach dem Gottesdienst eine Kirchenbank auf den Deich gebracht, wo dann alle Interessierten gemeinsam den Sonnenuntergang genießen und miteinander ins Gespräch kommen können. Bei schlechtem Wetter kommen alle für einen Plausch im Pfarrheim zusammen.

Einblicke in die Innensanierung der Basilika St.

Margareta

Gerresheim. Eine Reise in Bild und Wort vom Beginn der Sanierung bis heute: Pastoralreferent Markus Herz gibt einmalige Einblicke in den Fortgang der Innensanierung der Basilika St. Margareta. Dazu lädt die Kolpingsfamilie St. Margareta für Dienstag, 22. September, um 20 Uhr in das Kamin-/ Hippolytzimmer im Stiftsgebäude St. Margareta an der Gericusstraße ein. Seit der Schließung am 12. Januar hat sich im Zuge der Baumaßnahmen der Innenraum des historischen Gebäudes komplett verändert. Markus Herz zeichnet mit zahlreichen Bildern und Erläuterungen die Baufortschritte nach und „öffnet“ so die Baustelle für alle Interessierten.

Repaircafés finden wieder statt

Gerresheim/Grafenberg. Reparieren statt wegwerfen: Am Mittwoch, 24. September, können Interessierte von 14.30 bis 17 Uhr das Repaircafé St. Margareta im Aloysianum, Gericusplatz 28, besuchen und dort Elektrokleingeräte mit Unterstützung reparieren lassen. Am Freitag, 27. September, findet das Repaircafé St. Ursula von 17 bis 19 Uhr im „Rund“ am Staufenplatz statt.